

Att: Herbert Vermoet
Director
Colegio El Porvenir

Madrid, 3 de septiembre de 2020

Estimado Herbert:

Como presidente de UNICEF Comité de Madrid me pongo en contacto contigo en este inicio de curso tan diferente para transmitirte nuestro compromiso con la red de Escuelas Amigas de UNICEF y con toda la comunidad educativa de la Comunidad de Madrid.

El curso 2020-2021 se presenta lleno de incertidumbre, por ello, desde UNICEF, seguimos trabajando para que se garantice el derecho a una educación de calidad para todos los niños y niñas, a la vez que cuidamos de su salud y el resto de sus derechos se ven también respetados.

En unos días recibiréis la guía didáctica “Educación en salud”, en la que os ofrecemos propuestas para promover hábitos saludables desde la escuela. Todo ello a través de una serie de actividades que se organizan por trimestres, coincidiendo con diferentes fechas que nos parecen relevantes dado el contexto actual.

El Colegio El Porvenir se unió a la red de Escuelas Amigas de UNICEF en 2016 y me consta que habéis colaborado con nosotros siempre que os ha sido posible. Gracias por hacer un esfuerzo durante el curso 2019/2020 y organizar la carrera solidaria virtual, demostrando así vuestro gran compromiso con la infancia. A pesar de las circunstancias esperamos que podáis seguir apoyando a nuestra organización, para que podamos continuar con nuestro trabajo en España y en todo el mundo.

En UNICEF siempre vais a tener un aliado. No dudéis en contar con nosotros para cualquier iniciativa o proyecto que queráis emprender, así como en situaciones en las que penséis que podemos apoyaros.

Recibe un cordial saludo,



Ignacio Domínguez Mateos
Presidente de UNICEF Comité de Madrid